

Bonjour cher·e·s adhérent·e·s !

Bulletin N° 2

### Section 1 : nos actions

- Notre association est désormais enregistrée en préfecture et, depuis le 5 mai, adhérente de plein droit à la FUB (Fédération des Usagers de la Bicyclette) après avoir, en amont, eu un entretien chaleureux avec Manon Thiollier, chargée d'Animation Réseau.

Nous serons à nouveau en visio avec Manon le 27 juin pour un échange

- Nous sommes également adhérents au CBB (Collectif Bicyclette Bretagne) et nous échangeons régulièrement avec Guillaume Le Roux, président de Trégor Bicyclette. Le CBB prépare une journée du Collectif à laquelle nous nous sommes inscrits.
- Le 28 avril, le Bureau, élargi aux membres du CA disponibles, a décidé à l'unanimité, de ne pas solliciter de subventions auprès des 9 mairies du Canton afin de rester indépendants.

C'est pourquoi nous vous sollicitons : faites-nous connaître auprès de vos ami·e·s, de vos voisin·e·s etc pour avoir davantage de cotisations car c'est la condition de notre indépendance !

Néanmoins, nous avons demandé aux 9 mairies un rendez-vous pour présenter notre association et son objet. À Kerfot, Madame Caroline Le Sénéchal, adjointe au maire et à Plourivo, Madame Véronique Cadudal, maire et vice-présidente du CD 22, nous ont accueillis très chaleureusement. Les échanges ont été très constructifs et elles nous ont assuré de leur soutien dans nos actions.

Le projet de Plourivo est très avancé : tous les plans de la future piste cyclable sont affichés dans la salle du conseil municipal.

Les prochains rendez-vous sont fixés le jeudi 11 mai à 11h avec Madame la Maire de Paimpol, le vendredi 12 à 11h à Yvias et le 31 mai à Ploubazlanec.

- Nous avons, grâce au talent de notre adhérente, Chloë Le Fralliec, une jolie banderole dont vous trouverez le visuel légèrement remanié en pièce jointe (une ébauche a été envoyée dans le mail du 4 mai)

D'ici peu, nous aurons également des cartes d'adhérent·e·s que vous recevrez directement dans votre boîte aux lettres.

- Les 4, 5 et 6 août a lieu le Festival du Chant de Marin, auquel cinq d'entre nous participent en tant que bénévoles pour améliorer nos finances.
- Le 3 mars 2023, quelques futur·e·s adhérent·e·s avaient participé en tant que cyclistes à une présentation du projet de réaménagement du sentier autour de l'Abbaye de Beauport, mené par Alain Freytet, architecte paysagiste, missionné par le Conservatoire du Littoral.

Le 22 avril, nous avons reçu sur nos boîtes personnelles le document (cf pièce jointe) réalisé par Alain Freytet.

C'est en tant qu'association « Pays d'Paimpol à vélo » que nous avons co-construit un dossier (cf « Plaidoyer pour un autre aménagement de Beauport » en p.j.) en réponse à ce document pour obtenir un autre tracé qui n'obligera pas les cyclistes, du quotidien, taffeurs et touristes à mettre pied à terre sur 300 mètres comme le prévoit le projet initié par le Conservatoire du Littoral, propriétaire de l'Abbaye).

C'était un dossier urgent à traiter.

## Section 2 : activités

- Dans le mail du 4 mai, nous vous avons sollicités pour participer au **challenge « tout à vélo »**, mis en place par Trégor Bicyclette dans le cadre de Mai à vélo.  
Voici le lien pour s'y inscrire : <https://lannion.challenge-velo.bzh/>  
Le challenge débutait hier et **se termine le 9 juin** : chaque kilomètre compte !!! Plus le total sera élevé, plus nous aurons de poids auprès des collectivités pour obtenir des pistes sécurisées. **REJOIGNEZ-NOUS DANS L'ÉQUIPE PPAV !!!!**
  
- **Le samedi 13 mai**, en partenariat avec l'Entente cycliste Paimpol-Plouézec, nous participons à la sortie familiale de 25 km : départ à la ferme de Kernoà à 9h30.  
Une réunion se tient demain soir pour mettre au point le circuit que nous vous préciserons aussitôt.  
VENEZ NOMBREUX ! Il y aura un arrêt à Lan Vras pour une collation.
  
- **Le vendredi 26 mai**, nous vous invitons à nous rejoindre à 18h à la gare de Paimpol pour une balade à vélo (!) jusqu'au Ledano pour rejoindre le marché à la **ferme de Kerbiguet** où nous échangerons autour d'un verre. Un moment sympa et convivial, propice pour planifier d'autres sorties !!!
  
- Comme indiqué dans le mail du 4 mai, ce soir Trégor Bicyclette organise ce soir à 20h30 au Carré Magique, une conférence animée par Frédéric Héran, économiste à l'Université de Lille, qui contribue régulièrement au magazine d'information de la FUB, sur le thème : « Réduire la circulation automobile : pourquoi ? Comment ? » à laquelle quelques un·e·s d'entre nous participons. Nous ne manquerons pas de vous en faire un compte rendu dans un prochain mail.